

Der HERR behüte deinen Ausgang
und Eingang von nun an bis in Ewigkeit!
Psalm 121, 8

Winterthur, im Oktober 2016

Herzlichen Dank für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der
Freundschaft und Verbundenheit, die wir erleben durften beim
Abschied von unserem lieben

Hans Stricker

Insbesondere danken wir

- allen, die Hans in seinem Leben mit Freundschaft und Liebe
begegnet sind
- den Mitarbeitenden der Spitex Veltheim und von Home Instead für
die jahrelange fürsorgliche Pflege
- seinem Arzt Herrn Dr. Martin Stuck für die langjährige medizinische
Betreuung
- Frau Pfarrerin Elisabeth Meier für die seelsorgerliche Begleitung und
die persönlichen Abschiedsworte
- dem Trio Stromer, der Querflötenspielerin und der Organistin für die
musikalische Umrahmung der Abdankungsfeier
- für alle Spenden zugunsten von Blaukreuzmusik, HEKS und für
späteren Grabschmuck
- für die vielen Berichte und Anekdoten von Menschen, die Hans auf
einem Stück seines Lebensweges begleitet haben

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Freundschaft ermutigen und
trösten uns.

Die Trauerfamilien